

*WENN IHR MICH SUCHT,
SUCHT MICH IN EUREN HERZEN,
HAB' ICH DORT EINE BLEIBE GEFUNDEN,
BIN ICH IMMER BEI EUCH!*

ANTOINE DE SAINT-EXUPÉRY

HERZLICHEN DANK

ALLEN LIEBEN MENSCHEN, DIE BEAT IN SEINEM LEIDER VIEL ZU KURZEN LEBEN IN FREUNDSCHAFT BEGEGNET SIND UND SEINE LIEBENSWERTE, OFFENE UND KOMMUNIKATIVE ART GESCHÄTZT HABEN. EIN GROSSER DANK GEHT AN PFARRER PATRIC REUSSER-GERBER FÜR DIE SEHR EINDRÜCKLICHE, EINFÜHLSAM UND WÜRDEVOLL GESTALTETE TRAUERFEIER. ER HAT UNS GESPÜRT UND VERSTANDEN, WAS BEAT WOLLTE, OBWOHL ER IHN NICHT KANNTTE. DAFÜR, LIEBER PATRIC, DANKEN WIR DIR SEHR. DU WARST IN DIESER SCHWIERIGEN UND SCHMERZLICHEN ZEIT EINE GROSSE STÜTZE FÜR UNS.



BEAT GROSS

27. JULI 1961 BIS 11. FEBRUAR 2018

ES HAT UNS SEHR GEFREUT, DASS SO VIELE MENSCHEN IN UND AUSSERHALB DER KIRCHE IN COTTERD AN DER TRAUERFEIER TEILGENOMMEN HABEN. DIESE GROSSE ANTEILNAHME, DIE WIR DADURCH ERFAHREN DURFTEN, HAT UNS SEHR BERÜHRT. VIELEN DANK FÜR DIE TRÖSTENDEN WORTE, ZEILEN, UMARMUNGEN, BLUMEN, GESCHENKE UND SPENDEN. GEMEINSAM HOFFEN WIR, DASS DIE SCHMERZLICHEN GEFÜHLE DES GROSSEN UND UNERWARTETEN VERLUSTES IRGENDWANN DEN SCHÖNEN ERINNERUNGEN AN DIE BEGEGNUNGEN UND ERLEBNISSE MIT BEAT WEICHEN WERDEN.

DIE TRAUERFAMILIE